



CONVOCATORIA DE PRENSA

Ceremonia de entrega de los Premios Antonio Serrano

Lugar: Auditorio Edgar Neville (Avenida del Pacífico, número 54)

Fecha: Martes, 23 de septiembre de 2025

Hora: 18.00 horas (hora recepción asistentes) 18.30 horas (inicio de la gala)

Unión Profesional celebra la IV edición de los Premios Antonio Serrano

Estos galardones, denominados así en homenaje a quien fuera decano del Colegio de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Málaga, reconocen a personalidades y colectivos por su cooperación con los colegios profesionales

Málaga, X de agosto de 2025.- La Unión Profesional de Málaga, entidad que agrupa y representa a los colegios profesionales de la provincia, celebra este 2025 la cuarta edición de los Premios Antonio Serrano, unos galardones que reconocen a personalidades y colectivos por su cooperación con los colegios profesionales y que llevan el nombre de quien fuera decano del Colegio de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Málaga.

La ceremonia de entrega de la cuarta edición de los Premios Antonio Serrano se celebrará el próximo martes, 23 de septiembre de 2025, a partir de las 18.30 horas en el auditorio Edgar Neville de la Diputación provincial de Málaga, situada en el número 54 de la calle Pacífico, según ha informado Unión Profesional mediante nota de prensa.

Las personalidades y entidades premiadas en esta ocasión son Banco Sabadell, por su dedicación al servicio de los colegios profesionales; el doctor César Pablo Ramírez Plaza, por su trayectoria profesional y servicio a la sociedad, y el presidente de la Diputación, Francisco Salado, por su dedicación al servicio público y su especial vinculación con las entidades que agrupan a los diferentes gremios profesionales.

El presidente de Unión Profesional desde el pasado mes de febrero, Liberio Pérez España, destaca la importancia de este encuentro que no sólo rinde homenaje al propio Antonio Serrano; sino que además promueve los valores del propio organismo que representa para fortalecer la colegiación, luchar contra el intrusismo y dar visibilidad a los servicios que ofrecen los colegios profesionales.